

GEMEINDE HEILIGENBRUNN

Zugestellt durch post.at

Amtliche Mitteilung



BÜRGERMEISTER INFO 2/2013

[auch auf www.heiligenbrunn.at](http://www.heiligenbrunn.at)

***Geschätzte GemeindebürgerInnen!
Liebe Jugend!***

Landwirtschaftskammerwahl 10.3.2013

Am **10.3.2013** finden im Burgenland die Landwirtschaftskammerwahlen statt. Nachstehend werden die Zeiten für die Stimmabgabe verlautbart:

Deutsch Bieling	Feuerwehrhaus	8,30 – 11,00 Uhr
Hagensdorf	Feuerwehrhaus	8,00 – 11,00 Uhr
Heiligenbrunn	Bürgerservice	8,00 – 11,30 Uhr
Luising	Feuerwehrhaus	8,30 – 11,00 Uhr
Reinersdorf	Feuerwehrhaus	8,30 – 11,00 Uhr

Betreubares Wohnen

Die betreubaren Wohneinheiten in Heiligenbrunn sind kurz vor der Fertigstellung. Ich ersuche Gemeindebürger, die sich dafür interessieren sich **bis Ende März 2013 zu melden**, denn es liegen bereits Anmeldungen von außerhalb des Gemeindegebietes vor.

Die 3 betreubaren Wohnungen sind mit Küche eingerichtet und haben ein Ausmaß zwischen 52 m² und 56 m². Die Kosten belaufen sich auf ca. 380 € bis 400 € im Monat. Personen, die ein geringes Einkommen haben, können vom Land Burgenland einen Zuschuss zu den Wohnungskosten erhalten. Das gesamte Wohnungsgebäude wird mit Erdwärme beheizt und daher gestalten sich die Betriebskosten sehr günstig.

Rechnungsabschluss 2012

Der Rechnungsabschluss 2012 weist Einnahmen von € 1,207.405,23 € und Ausgaben von € 1,207.384,67 aus. Somit konnte das Jahr 2012 ausgeglichen gestalten werden. Der Schuldenstand mit Jahresende betrug € 399.938,91.

Es wird für die kleinen Gemeinden immer schwieriger die Haushalte auszugleichen, da die eigenen Einnahmen gering sind und die Bundes- und Landeseinnahmen eher stagnieren. Auch der soziale Aufwand für die Gemeinden steigt jährlich überproportional.

Daher wird es Aufgabe der Gemeindeverantwortlichen sein zu trachten, dass die Finanzen in Ordnung sind, damit wenigstens ein kleiner Spielraum zum Gestalten verbleibt. Es wird auch die kostendeckende Einhebung der Abgaben und Gebühren zu gewährleisten sein, denn es muss eine kostendeckende Ver- und Entsorgung den Bürgern verrechnet werden.

Ankündigung

Am **21. März 2013** findet im Kultursaal Heiligenbrunn um **18 Uhr** eine Informationsveranstaltung des Kuratoriums Kellerviertels statt. Alle Kellerbesitzer können Anfragen an Vertreter des Denkmalamtes und der Landesregierung richten. Ich ersuche um zahlreiche Teilnahme aller Kellerbesitzer, damit alle Fragen angesprochen werden, die in den Diskussionen immer wieder für Irritationen sorgen.

Wenn auswärtige Kellerbesitzer getroffen werden, bitte diesen den Termin weitersagen.

Schuldirektor Schrantz im Ruhestand

Am 9.1.2013 wurde unser langjähriger Volksschuldirektor Bgm. Gerhard Schrantz offiziell verabschiedet. Er ist nach 38 Jahren im Schuldienst mit Jahresende in Pension gegangen. Von 1977 an unterrichtete er in Heiligenbrunn, wo er die provisorische Leitung der Volksschule ab 1982 innehatte und 1984 mit der endgültigen Leitung betraut wurde.

Er hat in dieser 35 jährigen Tätigkeit in Heiligenbrunn unzähligen Gemeindebürgern die ersten Bildungsschritte vermittelt und das Rüstzeug für ein erfolgreiches Berufsleben mitgegeben.

Bezirksschulinspektorin Gerlinde Potez dankte unserem langjährigen Direktor. Seitens der Gemeinde Heiligenbrunn bedankte sich Gemeindevorstand Johann Trinkl, überreichte ein Erinnerungsgeschenk und wünschte ihm für die Zukunft alles Gute.

Die Feier in der Volksschule, an der auch einige Gemeinderäte teilnahmen, wurde von den Volksschulkindern gestaltet. Die neue provisorische Leiterin Petra Jost bedankte sich ebenfalls im Namen des Lehrkörpers beim ehemaligen Direktor und wünschte ihm viel Gesundheit für die Zukunft. *(Text verfasst von OAR Pfeiffer)*

mit freundlichen Grüßen



Bürgermeister

Heiligenbrunn, im März 2013